Mitteilungen des Bürgermeisters

1) Einladung des Streitkräfteführungskommandos

Bgm. Mag. Nagl: Die erste Mitteilung betrifft die Einladung des Streitkräfteführungskommandos. Der Kommandant des Streitkräfteführungskommandos, Generalleutnant Mag. Franz Reissner, hat die politischen Repräsentanten der Stadt Graz zu einer Vorstellung dieses höchsten militärischen Kommandos Österreichs in der Belgier-Kaserne eingeladen. Diese Einladung ist an alle Mitglieder der Stadtregierung, alle Gemeinderätinnen und Gemeinderäte sowie die BezirksvorsteherInnen und StellvertreterInnen ergangen. Ich darf diesen Termin am 23. Juni mit Beginn um 16.30 Uhr in Erinnerung rufen, hoffe auf eine zahlreiche Teilnahme und ersuche um Meldung der TeilnehmerInnen an die Magistratsdirektion, in dem Fall an den Bereich Sicherheitsmanagement.

2) Gemeinderatsbeschluss vom 10.4.2014, Korrektur der Grundstücksgröße

Bgm. Mag. Nagl: Ich habe eine Mitteilung, wir müssen etwas korrigieren aus dem Gemeinderatsbeschluss vom 10. April. Da habe wir mit der Geschäftszahl A 8/4-10372/2011 den Beschluss gefasst, ein Grundstück in Messendorf mit einer Fläche von 343 m² aus dem Privatbesitz in das öffentliche Gut der Stadt Graz zu übernehmen. Im Gemeinderatsantrag vom 10.4. wurde aufgrund eines Übernahmefehlers die alte Grundstücksgröße mit 343 m² angeführt. Die tatsächliche Fläche des zu übernehmenden Grundstückes beträgt jedoch 1.717 m². Um diesen Gemeinderatsbeschluss nunmehr grundbücherlich durchführen zu können, ist es erforderlich, die Größe des Grundstückes richtigzustellen und wird daher der Gemeinderat ersucht, diese Korrektur zustimmend zur Kenntnis zu nehmen.

3) Genehmigung des Protokolls

Bgm. Mag. **Nagl**: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 27. Februar wurde von Frau Gemeinderätin Sissi Potzinger überprüft und für in Ordnung befunden. Die Vervielfältigungen gehen an die Klubs. Danke, Frau Gemeinderätin, für diese Überprüfung.